

## Persit KCK Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember Ikuti Arahan Ketum Persit KCK

Siswandi - [JEMBER.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://JEMBER.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Sep 12, 2023 - 15:36



JEMBER - Bertempat di Aula Kodim 0824/Jember pada Selasa 12/09/2023 dilaksanakan kegiatan mengikuti secara virtual pertemuan gabungan Pengurus Pusat Persit Kartika Chandra Kirana (Persit KCK).



Hadir mengikuti kegiatan tersebut diantaranya Wakil Ketua Persit KCK Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember Ny. Herawady Karnawan, Pengurus Persit KCK Cabang XXXVIII, Para Ketua Ranting beserta anggotanya.

Setelah dilakukan pengumuman-pengumuman oleh seksi-seksi dan sekretaris Pusat Persit KCK, dilanjutkan dengan pengarahan Ketua Umum (Ketum) Persit KCK Ny. Rahma Dudung Abdurrahman.

Pada intinya beberapa hal yang menjadikan perhatian pada arahan Ketum Persit KCK diantaranya, Masalah Atribut masih banyak anggota Persit Kartika Chandra Kirana penggunaan Atribut tidak sesuai ketentuan.



Untuk pakaian olahraga jangan Terlalu ketat dan agak Longgar dan tetap jaga etika.

Untuk penggunaan Rambut palsu boleh di perkenankan apabila Berkaitan dengan kesehatan.

Penggunaan Gigi kawat harus Warna yang netral. Anggota Persit mencerminkan kesederhanaan sehingga tidak berdampak sosial terhadap anggota Persit lainnya. Untuk memanfaatkan dan mendampingi kader posyandu di bidang Stanting.

Karena adanya penyakit Khusus yang maka Donor ASI diperbolehkan tetapi harus melalui prosedur Kesehatan yang berlaku. Jangan ada Pembodohan dan Peloncoan terhadap anggota Persit Baru.

Di tahun Politik anggota persit harus Menjaga dan jangan terprovokasi dan selalu menjaga etika dalam berorganisasi, dan lain-lainnya.

Menyikapi kegiatan tersebut Ny. Dista Rahmat Cahyo Dinarso, yang sedang mengikuti kegiatan yang sama di Kantor Persit KCK Pengurus Daerah V/Brw, saat kami konfirmasi menyampaikan, bahwa anggota harus memperhatikan I, mempedomani dan senantiasa mengimplementasikan apa yang menjadi arahan Ketum Persit KCK.

Pengarahan virtual tersebut, dilakukan secara serentak dan diikuti oleh seluruh Pengurus Persit KCK se- Indonesia. Jelas Ketua Persit Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember tersebut. (Siswandi)